## Kreuzbund präsentiert sich beim Caritas-Sonntag der Stadtkirche Heidelberg

Am 18.09.2016 fand in Heidelberg der Caritas-Sonntag 2016 in der Kirchengemeinde St. Johannes statt.

Begonnen hatte der Festtag mit einer feierlichen Eucharistiefeier in der Kirche St. Johannes der Gläubige aus der gesamten Stadtkirche beiwohnten. Caritaspfarrer Heimpel wies in seiner Predigt auf die wichtigen Aufgaben der Caritas hin, die momentan alle Schichten und Altersgruppen der Gesellschaft betreffen. Er bedankte sich stellvertretend bei allen Haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeitern für ihren Einsatz und lud alle Teilnehmer des Gottesdienstes zum anschließenden Begegnungsfest in das Gemeindehaus ein. Dass die Caritasfachverbände dort mit einem Infostand vertreten und es neben Mittagessen auch Kaffee, Kuchen und Getränke

gibt, wäre Anreiz genug sich nach dem Gottesdienst auf den Weg zu machen.

Der Kreuzbund, als Fachverband im Caritas war natürlich auch mit einem Infostand vor Ort.
Schließlich sollte die Gelegenheit genutzt werden der gesamten Stadtkirche das Kreuzbundbundangebot ins Gedächtnis zu rufen. Und so kam es dann auch. Viele Vertreter der einzelnen Gemeinden nutzen die Gelegenheit um intensiver mit uns ins Gespräch zu kommen. Man kannte uns zwar, aber ein persönliches lockeres Gespräch hilft doch weiter.

Als wir gegen 15 Uhr unsere viel bestaunte Theke abbauten, waren wir sehr zufrieden diese Gelegenheit wahrgenommen zu haben. Danke an Sabine Herbold, Arnfred Herbold und Heidi Querbach die tatkräftig den Kreuzbund Heidelberg präsentierten.

Klaus Querbach, Kreuzbund Heidelberg

**Fotos: Klaus Querbach** 



